Automation

Automation, roboticization or industrial automation or numerical control is the use of control systems such as computers to control industrial machinery and processes, replacing human operators. In the scope of industrialization, it is a step beyond mechanization. Whereas mechanization provided human operators with machinery to assist them with the physical requirements of work, automation greatly reduces the need for human sensory and mental requirements as well. Processes and systems can also be automated.

Automation plays an increasingly important role in the global economy and in daily experience. Engineers strive to combine automated devices with mathematical and organizational tools to create complex systems for a rapidly expanding range of applications and human activities.

There are still many jobs which are in no immediate danger of automation. No device has been invented which can match the human eye for accuracy and precision in many tasks; nor the human ear. Even the admittedly handicapped human is able to identify and distinguish among far more scents than any automated device. Human pattern recognition, language recognition, and language production ability is well beyond anything currently envisioned by automation engineers.

Specialised hardened computers, referred to as programmable logic controllers (PLCs), are frequently used to synchronize the flow of inputs from (physical) sensors and events with the flow of outputs to actuators and events. This leads to precisely controlled actions that permit a tight control of almost any industrial process. (It was these devices that were feared to be vulnerable to the "Y2K bug", with such potentially dire consequences, since they are now so ubiquitous throughout the industrial world.)

Сomputer human interfaces (CHI) are usually employed to communicate with PLCs and other computers, such as entering and monitoring temperatures or pressures for further automated control or emergency response. Service personnel who monitor and control these interfaces are often referred to as stationary engineers.

Social issues of automation

Automation raises several important social issues. Among them is automation's impact on employment. Indeed, the Luddites were a social movement of English textile machine operators in the early 1800s who protested against Jacquard's automated weaving looms[2]— often by destroying such textile machines— that they felt threatened their jobs. Since then, the term Luddite has come to be applied freely to anyone who is against any advance of technology.

Some argue automation leads to higher employment. One author made the following case. When automation was first introduced, it caused widespread fear. It was thought that the displacement of human operators by computerized systems would lead to severe unemployment. In fact, the opposite has often been true, e.g., the freeing up of the labour force allowed more people to enter higher skilled managerial as well as specialised consultant/contractor jobs (like cryptographers), which are typically higher paying. One odd side effect of this shift is that "unskilled labour" now benefits in many "first-world" nations, because fewer people are available to fill such jobs.

Some argue the reverse, at least in the long term. They argue that automation has only just begun and short-term conditions might partially obscure its long-term impact. Many manufacturing jobs left the United States during the early 1990s, but a one-time massive increase in IT jobs (which are only now being outsourced), at the same time, offset this.

It appears that automation does devalue labour through its replacement with less-expensive machines; however, the overall effect of this on the workforce as a whole remains unclear. Today automation of the workforce is quite advanced, and continues to advance increasingly more rapidly throughout the world and is encroaching on ever more skilled jobs, yet during the same period the general well-being of most people in the world (where political factors have not muddied the picture) has increased dramatically. What role automation has played in these changes has not been well studied.

One irony is that in recent years, outsourcing has been blamed for the loss of jobs in which automation is the more likely culprit[3]. This argument is supported by the fact that in the U.S., the number of insourced jobs is increasing at a greater rate than those outsourced[4]. Further, the rate of decline in U.S. manufacturing employment is no greater than the worldwide average: 11 percent between 1995 and 2002[5]. In the same period, China, which has been frequently criticized for "stealing" American manufacturing jobs, lost 15 million manufacturing jobs of its own (about 15% of its total), compared with 2 million lost in the U.S.[6].

Millions of human telephone operators and answerers, throughout the world, have been replaced wholly (or almost wholly) by automated telephone switchboards and answering machines. Thousands of medical researchers have been replaced in many medical tasks from 'primary' screeners in electrocardiography or radiography, to laboratory analysis of human genes, sera, cells, and tissues by automated systems. Even physicians have been partly replaced by remote, automated robots and by highly sophisticated surgical robots that allow them to perform remotely and at levels of accuracy and precision otherwise not normally possible for the average physician. Automated teller machines have removed the need for a postman or even branch banking in the remote suburbs.

Automation has historically been responsible for the shift in the world economy from agrarian to industrial in the 19th century and from industrial to services in the 20th century.[7] Clerkships are threatened by automated office equipment, online services as well as business process re-engineering.

Current emphases in automation

Currently, for manufacturing companies, the purpose of automation has shifted from increasing productivity and reducing costs, to broader issues, such as increasing quality and flexibility in the manufacturing process.

The old focus on using automation simply to increase productivity and reduce costs was seen to be short-sighted, because it is also necessary to provide a skilled workforce who can make repairs and manage the machinery. Moreover, the initial costs of automation were high and often could not be recovered by the time entirely new manufacturing processes replaced the old. (Japan's "robot junkyards" were once world famous in the manufacturing industry.)

Automation is now often applied primarily to increase quality in the manufacturing process, where automation can increase quality substantially. For example, automobile and truck pistons used to be installed into engines manually. This is rapidly being transitioned to automated machine installation, because the error rate for manual installment was around 1-1.5%, but has been reduced to 0.00001% with automation. 
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Автоматизация

Автоматизация, роботизация или промышленная автоматизация, числовое программное управление (ЧПУ) – это использование систем управления, таких как компьютеры, для управления промышленным оборудованием и процессами, путем замены  рабочих-операторов. Автоматизация выходит далеко за пределы механизации. Также как механизация обеспечила рабочих-операторов машинами, способными выполнять физическую работу, автоматизация уменьшает потребность в человеческих мыслительных, вычислительных способностях. Автоматизировать можно различные процессы и системы.

Автоматизация играет все более и более важную роль в мировой экономике и в жизни. В виду стремительно растущего диапазона прикладных знаний и человеческих умений инженеры стремятся объединить автоматизированные устройства с математическими и организационными инструментами для создания комплексных систем.

Однако все еще существует много рабочих мест, которые не подверглись автоматизации. Еще не изобрели устройства, способное превзойти человеческий глаз и человеческое ухо по точности и безошибочности при решении различных задач. По общему признанию даже человек-инвалид способен узнать и различить намного большее количество ароматов, чем любое автоматизированное устройство. Человеческая способность распознавать изображения и языки, способность воспроизводить язык совсем не то, что в настоящее время рисуют в своем воображении инженеры-автоматчики.

Специализированные усовершенствованные компьютеры, известные как программируемые логические контроллеры (ПЛК), часто используются для того, чтобы синхронизировать поток событий и входных данных, поступающих с датчиков с потоком событий и выходных данных, поступающих на приводы. Это приводит к точно управляемым действиям, что позволяет осуществить жесткий контроль почти любого производственного процесса. (Атаки вируса «2000»именно на эти устройства боялись специалисты, поскольку это бы имело необратимые последствия, так как в настоящее время они широко распространены по всему промышленному миру).

Человеко-машинные интерфейсы (HMI) обычно используются, для связи с ПЛК и другими компьютерами, например для подачи и контроля температур или давлений для дальнейшего автоматического управления или для аварийного сигнала. Обслуживающий персонал, который контролирует и управляет этими интерфейсами, часто называют стационарными инженерами.
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Социальные проблемы автоматизации

Автоматизация затрагивает некоторые важные социальные проблемы. Одной из них является влияние автоматизации на занятость населения. Действительно, в начале 19 века  в Англии существовало движение Луддитов – операторов текстильных машин, которые выступали против использования механизированных ткацких станков, изобретенных Жаккардом. Они разрушали станки, поскольку, по их мнению, они были угрозой для их рабочих мест. С тех пор термин «луддит» используется по отношению к любому, кто против какого-либо прогресса в технологиях.

Некоторые утверждают, что автоматизация, наоборот, повышает занятость. Один автор в своей работе описывал следующий случай. Когда впервые заговорили об автоматизации, она вызвала всеобщий страх. Считалось, что замещение людей-операторов компьютеризированными системами повлечет за собой большую безработицу. На самом деле                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          противоположное мнение часто оказывается верным. Например, освобождение рабочей силы позволило большему количеству людей занять высококвалифицированные административные должности, такие как отраслевой консультант, подрядчик (шифровальщик), которые обычно выше оплачиваются. В данном нововведении присутствует лишь один побочный эффект, который заключается в том, что " неквалифицированная рабочая сила " теперь востребована во многих развитых странах ("первого мира"), так как немногие хотят занять  подобные должности.

Некоторые утверждают обратное и рассматривают данный вопрос, по меньшей мере, в долгосрочной перспективе. Они утверждают, что автоматизация только началась, и еще рано говорить о последствиях. В начале 90-х 20 века многие рабочие уехали из США, однако одномоментное сильное увеличение количества рабочих мест в области информационных технологий (которые производятся теперь только при участии компаний-аутсорсеров), в то же время, компенсировало этот недостаток.

Кажется, что автоматизация действительно обесценивает человеческий труд, заменяя его менее дорогостоящими машинами. Однако, суммарный эффект того, как автоматизация влияет на рабочую силу остается неясным. В настоящее время автоматизация рабочих мест быстро развивается и происходит все более высокими темпами во всем мире и затрагивает все более квалифицированные должности. Тем не менее, в то время общее благосостояние большинства людей в мире (когда политические факторы не искажали картину), значительно увеличилось. Какую роль автоматизация сыграла в этих изменениях, изучено не до конца.

Парадокс заключается в том, что в последние годы, аутсорсинг был обвинен в потере рабочих мест, в которой автоматизация наиболее вероятно является основной причиной. Данный аргумент подтверждается тем фактом, что в США, число внутренних рабочих мест увеличивается быстрее, чем размещенные в других странах. Кроме того, скорость снижения производственной занятости в Америке не больше среднемирового значения: 11 % с 1995 по 2002гг. В то же время Китай, который часто обвиняли в «воровстве» производственных рабочих мест Америки, потерял 15 миллионов собственных рабочих мест в промышленности (приблизительно 15 % от общего количества), по сравнению с 2 миллионами, потерянными  США.

Миллионы людей - телефонных операторов во всем мире были полностью (или почти полностью) заменены автоматизированными телефонными станциями и автоответчиками. Тысячи медицинских работников, выполняющие самые различные медицинские задачи, от «основных» - снятия электрокардиограммы или рентгена, до исследования человеческих генов, крови, клеток и тканей, были заменены автоматизированными системами. Даже врачи были частично заменены удаленными автоматизированными и высокосложными хирургическими роботами, которые позволяют проводить операции автономно и с высокой точностью, что обычно не возможно для среднего врача. Банкоматы уничтожили необходимость в почтальонах или даже в банковских филиалах в отдаленных пригородных зонах.

Исторически сложилось так, что в 19 веке автоматизация стала причиной перехода мировой экономики из аграрной формы в индустриальную, а в 20 веке - от индустриальной к экономике услуг. Автоматизированное офисное оборудование, услуги онлайн, так же как изменение плана бизнес-процесса угрожают конторским служащим.

На что стоит обратить внимание

В настоящее время, для фирм-производителей, цель автоматизации сместилась от увеличения производительности и сокращения издержек, к более широким проблемам, таким как увеличение качества и гибкость производственного процесса.

Старое направление применения автоматизации только для увеличения производительности и уменьшения издержек, как уже отмечалось, было недальновидным, так как также необходимо обеспечить квалифицированную рабочую силу, которая может управлять оборудованием и при необходимости ремонтировать его. Кроме того, первоначальные издержки автоматизации были высоки и часто не окупались к тому времени, когда новые производственные процессы полностью заменяли старые. (Когда-то японское "кладбище роботов" было известно всей мировой обрабатывающей промышленности).

В настоящее время автоматизация часто применяется, прежде всего, для увеличения качества производственного процесса там, где на это может существенно повлиять именно автоматизация. Например, раньше поршни легковых автомобилей и грузовиков устанавливали в двигатели вручную. Однако произошел быстрый переход к автоматизированной машинной сборке, так как частота появления ошибок при ручной сборке составляла приблизительно 1-1.5 %, но была уменьшена до 0.00001 % благодаря автоматизации.

